
141-,311.1%,158,111,11.61

C.iCj :0:HUMA

1-ecrla.02)0.5bn

k.;:cibk;

S"éisiói

Coneep Deliberante
de Ciudad de Ushuaia

Bloque
Partido Federal Fueguino	 2010 Año del Bicentenario de la Patria

NOTA N .2/2010.-

LETRA: BPFF-LC.-

Ushuaia, 6 de mayo de 2010.

El Proyecto de Resolución que se acompaña

tiene por finalidad solicitar al Departamento Ejecutivo, que

recabe ante la Empresa Automotores Santa Fe la información que

se detalla en el proyecto de marras, con la finalidad de ampliar la

que fuera remitida a este Concejo con fecha 26 de marzo de

2010, ingresada bajo número de Asunto 266/10.

El presente informe se funda en la necesidad

que tenemos de obtener información más precisa sobre la

estructura de costos de la Empresa Automotores Santa Fe SRL, a

fin de poder estudiar y evaluar de manera objetiva el aumento

tarifario solicitado por el prestador del Servicio Público de

Transporte Colectivo de Pasajeros.
A nuestro criterio, esta información resulta

indispensable, ya que hay que considerar los subsidios que recibe

esta Empresa, tanto a nivel municipal como nacional, y de esta

forma ponderar de manera conveniente los ingresos y egresos

que manifiesta tener.
Por otra parte en la información brindada en el

Asunto mencionado en el primer párrafo, consideramos que en la

misma se ha cometido un error, ya que la proyección anual de

corte de boletos, se hizo referenciando diciembre y enero, que

son precisamente los meses en que un porcentaje elevado de la

población no se encuentra en la ciudad y por lo tanto no hace uso

de este servicio, del mismo modo las escuelas se encuentran en

eriodo de vacaciones.
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Teniendo en cuenta lo expresado en el párrafo

anterior, el crecimiento demográfico en la ciudad y la capacidad

de los colectivos, consideramos que el promedio del corte de

boletos resulta mucho más elevado. Esta afirmación se basa

también, en el análisis de datos de que disponemos de años

anteriores, y luego de haber estudiado el problema del transporte

desde hace tiempo, por ser uno de los servicios esenciales que

debe prestar el Municipio.

A los efectos de obtener la información

correspondiente, solicito el acompañamiento de mis pares para

aprobar el presente Proyecto de Resolución.

;AtE3ERT.CARDENAS
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EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE:

ARTÍCULO INSTRUIR al Departamento Ejecutivo Municipal

para que arbitre las medidas necesarias para requerir a la

Empresa Automotores Santa Fe SRL la documentación que se

detalla a continuación, a fin de analizar la estructura de costos, y

poder determinar o no, la necesidad de un aumento en la tarifa

del boleto.

a) Personal Sueldos y Cargas Sociales , se solicita se

adjunte documentación respaldatoria de los meses incluidos

en la estructura de costos remitida a este Concejo.

b) Combustibles, Lubricantes y Neumáticos, en el rubro
indicado se solicita: indique los kilómetros diarios reales

recorridos por ramal, frecuencias reales efectuadas en el

periodo considerado, valor por litro tomado para el consumo

de combustible, consumo promedio de combustible de las

unidades, consumo de aceite por unidad, realizar una

discriminación de los montos correspondientes a cada uno

de los items del rubro indicado, en la información remitida a

este Cuerpo.

c) Costo Administración Sistema de Tarjetas, fecha de

implementación del mismo, referenciando el monto incluido

en el periodo de la estructura de costos presentada,

d) Impuestos y Tasas, se solicita adjunte documentación

respaldatoria de los meses incluidos en la estructura de

costos presentada.

e) Costo del Capital Invertido, Material rodante, se solicita

informe método de amortización utilizado, cantidad de

periodos, valor residual y valor amortizable de las unidades.
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O Infraestructura, se solicita detalle del monto incluido en el
periodo presentado, indicando que costos de infraestructura
se incluyen,

g) Costo Financiero y Costo de Oportunidad, se solicita
amplié y discrimine con mayor detalle el monto incluido en
este item.

ARTICULO 2 9 .- Regístrese, comuníquese y archívese.

LU1S AL BER O psAR.FOEMAS
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